

**Einfache Anfrage Dudli-Oberbüren:  
«Vorbefragte Terroristen im Kanton St.Gallen**

Nach mehreren kürzlichen Gewaltdelikten in Frankreich zeigt uns nun ein solcher Vorfall in Wien auf, dass mittlerweile mehrere unserer Nachbarländer wiederholt bzw. nun neu mit gravierenden Terroranschlägen zu kämpfen haben. Beim Attentäter im aktuellsten Fall handelt es sich um einen österreichisch-nordmazedonischen Doppelbürger mit islamistischem Hintergrund. Er war wegen Mitgliedschaft in einer Terrororganisation vorbestraft. Die Polizei fahndet nach weiteren Tätern.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind auch im Kanton St.Gallen solche Personen bekannt, d.h. vorbestrafte Personen, welche Mitglieder von Terrororganisationen sind?
2. Wenn ja, wie gehen die Justiz und andere Behörden mit diesen Personen um?
3. Wie wird die St.Galler Bevölkerung präventiv vor Terror geschützt? »

3. November 2020

Dudli-Oberbüren